
 

《講評》大変手間をかけて育てているとともに、グリーンカーテンから得られる「癒し」を活力

にしていることは、とても良い取組であると感心しました。土の入れ替えなど、常に研究してい

ることも素晴らしいと思います。 

また、ゴーヤのほか、パッションフルーツやヘチマも使っており、楽しい取組であると思いま

す。 


